

LABORATORIO ARAUCO OBTIENE CERTIFICADO DE ACREDITACIÓN DE CALIDAD

■ La ceremonia se realizó el viernes 10 de enero en el Hotel NH Iquique Pacífico

Como parte de su constante mejoramiento y en el interés de lograr un óptimo estándar en la atención de los pacientes, Laboratorio Arauco recibió el certificado de acreditación de calidad, otorgado por la Superintendencia de Salud.

"Sabemos que acreditar es una tarea compleja, porque requiere preparación, compromiso, una enorme capacidad de adaptación a circunstancias difíciles, un cambio de mentalidad y por sobre todo un trabajo arduo en el que cada miembro del equipo juega un rol fundamental", añadió Nicola Donoso, Agente Regional Tarapacá en Superintendencia de Salud.

La Superintendencia de Salud acreditó que el Laboratorio Arauco cumple con un 100% de las características obligatorias sin observaciones, mostrando un total de 93% de cumplimiento total.

"Nuestra política de empresa se centra en proporcionar soluciones locales, manteniéndonos a la vanguardia en la actualización de nuestros exámenes y en la capacitación constante de nuestros profesionales. Ante ello, estamos orgullosos de compartir y alcanzar este hito", manifestó Karin Zamora, Gerente General Laboratorio Arauco.

En tanto, este hito significa que los pacientes pueden poner su salud en manos del recinto como centro de atención médica que les provee con todas las prestaciones GES.

Dr. Ricardo Sánchez,
Karin Zamora y
Nicola Donoso.

